

Sehr geehrte Grazerinnen, sehr geehrte Grazer!

Mein Name ist Michael Ehmann und ich bin Klubvorsitzender des Gemeinderats der SPÖ Graz.

Vielleicht haben Sie es bereits aus den Printmedien, unseren Online-Kanälen oder von Freunden gehört: Die SPÖ Graz organisiert derzeit eine Laptop-Aktion um benachteiligte Kinder und Jugendliche zu unterstützen:

In Zeiten der Coronakrise sinken Bildungschancen von Kindern und Jugendlichen, die keinen Laptop haben, auf ein Minimalniveau. Um diese während der Schulschließungen und auch danach zu unterstützen, haben wir eine „Laptop-Aktion“ ins Leben gerufen.

Wenn Sie einen Laptop zuhause haben sollten, der nicht mehr verwendet wird, dann überlassen Sie Ihr Gerät bitte den erwähnten Kindern und Jugendlichen. Wir sorgen dafür, dass im Bedarfsfall alle Daten professionell gelöscht werden, das Gerät gewartet und es einem jungen Menschen zur Verfügung gestellt wird, um am virtuellen Unterricht teilnehmen zu können und auch in Zukunft eine solche Lernunterstützung zur Verfügung hat.

Bitte beachten Sie dabei folgende Punkte:

- Das Gerät muss funktionstüchtig sein
- Der Laptop sollte nach Möglichkeit nicht älter als sieben Jahre sein
- Das Ladegerät muss vorhanden sein

Wenn Sie ein solches Gerät besitzen, das alle oben genannten Voraussetzungen erfüllt und das Sie gerne zur Verfügung stellen möchten, dann wenden Sie sich bitte an Patrick Trabi (05 07 02 6111 oder via E-Mail an spoe.graz@spoe.at).

Sollten Sie unabhängig von unserer Laptop-Aktion Fragen oder andere Anliegen haben, können Sie mich gerne persönlich kontaktieren. Ich bin für Sie da: 0664 60872-2120.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Solidarität.



Ihr,
Michael Ehmann

